

社会福祉法人 梅香会 8月号

梅香会だより

発行日 令和5年8月1日



今月のお花



プライベートも充実しています! いきいき梅香会♪

皆さんこんにちは(^ ^)/毎日暑い日が続いていますね。例年以上にこまめな水分補給や適度なクーラー等の利用を図って、十分な体調管理を行っていただきたいと思います。さて今回は、職員のプライベートな活動を紹介していきます。当梅香会職員は、日々の仕事以外でも様々な活動を積極的に行っており、法人としても柔軟なシフト勤務や各種福利厚生を充実させ、その活動を応援しています。

いわね潮の香園居宅介護支援事業所・梶山ケアマネジャーが全国高等学校野球選手権記念千葉大会・NPB ガールズトーナメント 2023 全日本女子学童軟式野球大会にて審判しました!

普段から元気印な梶山ケアマネジャーは、なんと千葉県初の女性硬式野球審判員なのです!今年でその活動も最後ということで、これまでの活動の注目度から、各社マスコミから取材され、とても反響が大きかった様です。試合が終了し「これまで無事に審判をやり遂げ、やっと肩の荷がおりました」と笑顔で話されていた姿が印象的でした。梶山さん、お疲れさまでした!



審判をしている姿がかっこいい!



利用者様に寄り添う梶山 CM



介護技能実習生、初めてのすだて漁に行ってきました🐟

去年よりいわね潮の香園に勤務している外国人(ベトナム)技能実習生(ジェムさん、ヒュウさん)がとても興味をもっていた、木更津のすだて漁へ先日介護主任と一緒にに行ってきました。天気にもぐまれ、絶好な潮回りの最高なすだて日和だったので、初めてでしたが大漁となりました。来日以来、日々の仕事と日本語の勉強...一生懸命な姿に私たちも頭が下がる思いで、彼女たちから様々なことを学ばせていただいています。梅香会の一員になってくれて本当に嬉しく、誇らしいです!



◀ 新入職員紹介 ▶ 1:趣味 2:好きな食べ物 3:自分の性格 4:なにか一言



N・R いわね潮の香園 ケアマネジャー 7月1日入職
1:映画やドラマの鑑賞です。
2:焼肉、お寿司、うな重、ケーキです。
3:穏やかで真面目、優しいです。
4:早く仕事を覚えたいです。どうぞ宜しくお願いいたします。



M・N いわね潮の香園 看護師 7月10日入職
1:スキューバダイビング、ソフトバレー
2:いちご、肉
3:明るい、声が大きい
4:皆様と一緒に頑張ります。よろしくお願いします。



～介護保険って何?(今更ながら再確認) No.60～ 平均寿命について

今号も介護保険については内容となりますが、お伝えしたいと思います。昨年の国民の平均寿命を明らかにする「簡易生命表」を厚生労働省は7月28日に公表しました。男女ともに令和3年度を下回る結果となっています。平均寿命の縮小は2年連続となります。調査方法の違いから厳密な比較は難しいことですが、諸外国と比べると女性は1位、男性は4位だそうです。

男性の平均寿命は81.05歳(令和3年を0.42下回る)。女性の平均寿命は87.09歳(令和3年を0.48下回る)です。下回った原因について、新型コロナウイルス感染症が最も大きいと分析されています。新型コロナウイルスによる死者は47,635人で、令和3年度よりおよそ3万人多かったようです。男性の1位はスイス(81.60歳)、2位はスウェーデン(81.34歳)3位はオーストラリア(81.30歳)。女性の2位は韓国(86.60歳)、3位はスペイン(85.83歳)となっています。(梅の香園施設長 細田)

☀ 編集後記 ☀

毎日暑いですね。子供が屋外スポーツをしているので、熱中症対策に敏感な毎日過ごしています。最近宅急便がよく届き、「何を頼んだのか忘れたな」と思いながら箱を開けると、毎回冷感グッズでした。助かる〜♪過去の自分に感謝♡ネッククーラー、アームカバー、身体を冷やすスプレー、深々と帽子を被りサングラスをして日傘をさし、日焼け対策もバッチリ!なはずなのに毎回鼻や耳、手の甲等どこかしら日焼けしちゃいます。何か良い日焼け対策はありますか?
(文責 古泉)



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
千葉県木更津市矢那 3731-2
TEL: 0438-52-3222
FAX: 0438-52-0145



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL: 0438-53-8417
FAX: 0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

海ほたるへ GO!

7月11日海ほたるへ行ってきました。出発の際、みなさま楽しみにされていて「アイス食べてくるね」と笑顔で話され、こちらまでうきうきが伝わってきました。風がありました。晴れていたのですが、景色が素晴らしくて感動されていました。沢山の会話と笑顔がみられ、とても喜ばれていたのが職員も嬉しかったです。また行きましょう!



七夕御膳・笹飾りを製作して七夕を満喫しました



Summer cafe

7色のカラフルなソーダに、バニラアイスのをせてクリームソーダを用意しました。氷を入れずにアイスのをせると沈んでしまったり、シロップに対しての水の分量がちがったりとスムーズに出来ないこともありましたが、利用者様には「綺麗だね、美味しいよ」とお言葉をいただいたのでよかったです。アイスを混ぜると泡がモコモコになり見た目も味も変化を楽しめました。



デイサービス

七夕飾りをして、短冊に願いを込めました。「明るく楽しく、元気よく」「潮の香にこられますように」「痛みがなくなりますように」等、沢山の願い事がありました。みなさまの願いが叶うといいな~☆



やきそば

今日のおやつは、手作りしましょう!と利用者様と一緒にやきそばを作りました。美味しそうなソースの香りがデイルームに広がり、食欲をそそりました。みなさま出来立て焼きそばとスイーツでお茶の時間を楽しく過ごされていました。次は何を作ろうかな♪



地域密着型特養・ショートステイ

清川中学校 吹奏楽部演奏会

清川中学校の吹奏楽部のみなさんが演奏を披露してくださいました。響き渡る華やかな音色に、利用者様は手や足でリズムをとりながら聴き入り、中学生が一生懸命演奏している姿にとっても感動されていました! 素晴らしい時間をありがとうございました♪

